
� Interrogazione n. 30
presentata in data 1° giugno 2005
a iniziativa della Consigliera Mammoli
“Crisi aziendale dello stabilimento di confezioni di Matelica”
a risposta scritta

La sottoscritta Consigliera Katia Mammoli,
Preso atto che il gruppo delle confezioni di Matelica sta vivendo un momento di grande difficoltà

dal punto di vista occupazionale;
Considerato che tale stabilimento, attraverso le sue maestranze, rappresenta un settore

importante del Comune e dell’entroterra montano;
Tenuto conto dell’invito rivolto dall’Amministrazione comunale al Governo regionale, sollecitan-

do la partecipazione al Consiglio comunale aperto, ed avendo appreso che rappresentanti della
Giunta regionale hanno partecipato ai lavori del Consiglio comunale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale:
1) di riferire al Consiglio regionale quale sia la situazione effettiva dello stabilimento in oggetto;
2) che cosa intende fare la Regione per sostenere la richiesta dei lavoratori e dell’Amministrazio-

ne, per consentire all’Azienda di continuare ad operare attraverso la produzione di alta qualità
che l’ha contraddistinta.


